
Il superconsorzio
La prima mossa di Avito:
«Alzare i prezzi dei vini»

La prima mossa di Avito, il «consorzio dei
consorzi» del vino toscano, sarà «aumentare i
prezzi di vendita dei nostri vini». Lo ha detto
ieri a Palazzo Sacrati Strozzi il presidente
dell'associazione Fabrizio Bindocci. Le
esportazioni toscane, ha detto ïl produttore di
Brunello, in Italia sono seconde soltanto a
quelle del Veneto. E l'Italia supera ormai i
francesi, che però fatturano di più grazie al
maggior prezzo delle bottiglie. «Per aiutare i
nostri produttori bisogna alzare i prezzi», ha
detto Bindocci. L'altro progetto di Avito è
l'apertura di un ufficio in Cina per le
esportazioni. Invece, ha detto Bindocci,
un'anteprima con tutti i vini regionali non è al
momento all'ordine del giorno. (Giulio Gori)
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